
糸田町町勢振興審議会（令和２年度 第２回） 

 

日 時：令和２年 12 月８日（火）15 時 00 分から 16 時 30 分 

場 所：住民センター第２、３研修室 

出席委員：白銀会長、植田（芳）副会長、上田委員、植田（洋）委員、久留米委員、 

     長副委員、長谷川委員、林委員、安武委員 

欠席委員：池田委員 

事 務 局：木村課長、森下課長補佐、原主事 

委託業者：株式会社ぎょうせい 木下研究員、山下主査 

 

１．開会 

 

２．会長挨拶 

   皆さん、こんにちは。お忙しい中、また貴重なお時間の中、お集まりいただきまして

ありがとうございます。新型コロナウイルスに関して、糸田町に感染経路がだんだん広

がりつつありますので、皆様も生活の中で手洗い・消毒など気を付けて、生活していっ

ていただきたいと思います。 

   今日は、第２回目になりまして、事務局の方から簡略な形で説明を頂きます。皆様の

ご意見等を聞きながら進めていきたいと思いますので、宜しくお願い致します。 

 

３．議題 

（１） 進め方について 

  第２回目：素案の内容審議 

  第３回目：各施策に対する目標指標の審議 

  第４回目：後期基本計画全体の審議 

 

（２） 後期基本計画（案）について 

  【意見・質問】 

  ＜基本計画１＞ 

 ・小中学校のタブレットについて、児童全員に配布するのか。 

また、保管場所はどこか。 

→ 全員に配布し、学校で保管。基本的には、学校内で使用する。 

  ＜計画の推進＞ 

   ・人事考課とは何か。 

    → 職員の給与や賞与の関係を査定すること。係長以下の職員の人事考課は、課長



と課長補佐が査定し、課長と課長補佐の人事考課は、町長や副町長が査定する。 

   ・町政はやはり行政でもっている。職員が問題意識を持つ方向で、職務教育をしない

と、いつまでも町勢振興ははかれないと思う。そのことも踏まえ、職員研修等を通

して質の向上を高めていってほしい。職員の自覚を促すような教育を行っていっ

てほしい。 

 

４．閉会 


